
开发南望经济地区
将吸纳306,000名工人

【本报讯】雅加达高等
法院驳回警察专业和安全
监督单位前主任涉及谋杀
案 的 被 告 菲 尔 迪（Ferdy
Sambo）提出的上诉要求，坚
决执行原判，即一级死刑。

被告被证实蓄意谋杀
又名为 J 中士的下属约瑟
亚（Nofriansyah Yosua Huta-
barat）。

雅加达高等法院法官
辛 基·普 迪（Singgih Budi
Prakoso）于 4 月 12 日在雅加
达高等法院宣读判决书说：

“谋杀案被告菲尔迪对雅加
达南区地方法院的判决提
出上诉。然而本法院同意
雅加达南区法院于 2023 年

2 月 13 日依据编号为 796/
Pid.B/2022/PN JKT. SEL 判决
书，宣布判处死刑，并持续
在监狱扣押被告。”

上述是由雅加达高等

法院法官审判团首席大法
官辛基率领其他法官艾威
特（Ewit Soetriadi）、穆 利 安
托（Mulyanto）、阿 卜 杜 尔·
法 达（Abdul Fattah）及 托 尼

（Tony Pribadi）作出的判决。
如悉，菲尔迪及其妻普

特莉（Putri Candrawathi）涉及
预谋杀害 J中士的案件受司
法庭审。涉案的属下人员R
二等兵（Richard Eliezer Pudi-
hang Lumiu）、里 基（Ricky
Rizal）上 士 及 古 阿 特（Kuat
Ma’ruf）上士都被判入狱。

据了解，菲尔迪被判死
刑 、普 特 莉 被 判 监 禁 20
年、里基被判监禁 13 年、以
及古阿特被判监禁 15 年。
至于 R 二等兵则被判入狱
一年半，他的案子具备了
法律执行力。

众所周知，上述谋杀案
是于 2022 年 7 月 8 日发生
在菲尔迪的官邸，即坐落于
雅加达南区 Duren Tiga 的警
察住宅区门牌 46 号。

（Ing）

雅京高等法院驳回菲尔迪上诉
将执行原判死刑 普特莉仍须入狱 20年

主审法官辛基（中）宣读判决词
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【本报讯】4 月 8 日，印
尼斗争民主党获胜机制主
席庞邦（Bambang Wuryanto）
坦言，梅加瓦蒂在邀集国会
的印尼斗争民主党派系议
员时，并没有讨论或宣布甘
贾尔被推举为本党的总统
候选人的议题。

至目前为止，梅加瓦蒂
仍未宣布将在 2024 年大选
中推选的印尼斗争民主党
干部的名单。

庞邦指出，梅加瓦蒂并
没有讨论或宣布甘贾尔为
总统候选人。梅加瓦蒂只
是表示没有所谓的联盟，只
有政治合作。这只是一个
例子，因为我国的政治体系
是属总统制。

在雅加达南区印尼斗
争民主党党校的一次会议
上，梅加瓦蒂只讨论了2024
年选举的政治合作议题。

庞邦表示，梅加瓦蒂强
调说，就大选而言，印尼斗
争民主党不承认所谓的联
盟一词，而是政治合作。印
尼斗争民主党派系议员认
为梅加瓦蒂的指示是政治
教育的一部分，并教授基础
政治学。因为大家表示的
总是联盟，如果大家所表示
的都拥有洞察力，或许印尼
斗争民主党会喜欢。如果
向梅加瓦蒂表达的都是联
盟，那就不对了。

庞邦驳斥了印尼斗争
民主党梭罗支部主席鲁迪
（FX Hadi Rudyatmo）所谓的
甘贾尔已被推选为印尼斗
争民主党的总统候选人的
消息。

庞邦强调说，鲁迪自承
从未接受过大众媒体的采
访，然而新闻中向公众传播
的内容随后被视为梅加瓦
蒂对甘贾尔的祝福。鲁迪
称从未接受过记者的采访，
既然有人报道，那就请去问
写报道的人。 （亮剑）

印尼斗争民主党胜选团
主席庞邦

【本报讯】政府通过交
通 部 批 准 延 长 雅 万 高 铁
特许经营权期限。

4 月 12 日 ，交 通 部 铁
道 总 署 长 里 萨 尔（Risal
Wasal）表示，雅万高铁特
许经营许可证从 50 年延
长 到 至 80 年 ，确 实 是 可
能的。我们同意，我们确
实会允许 80 年期限的特
许 权 。 交 通 部 铁 道 总 署
进行的计算结果，使得雅
万 高 铁 的 特 许 期 延 长 至
80 年 。 这 一 计 算 将 报 告
给交通部长苏马迪，因此
目 前 只 在 等 待 法 律 的 确
定性，以便雅万高铁特许
权 可 以 正 式 延 长 。 就 数
据而言，80 年是可能的，
并 且 为 运 营 商 更 早 实 施
操 作 方 面 提 供 了 确 定 性
的益处。

此 前 ，2014 年 至 2016
年 时 任 交 通 部 长 佐 南

（Ignasius Jonan）曾 多 次 表
示 反 对 雅 万 高 铁 工 程 的
实 施 。 佐 南 甚 至 拒 绝 为
高 铁 的 建 设 颁 发 交 通 许
可证，因为他认为仍有几
项规定存在缺陷，特别是
有 关 特 许 期 的 规 定 。 作
为 佐 科 维 总 统 第 一 届 政
府的交通部长，当时佐南
是 铁 路 部 门 的 主 要 负 责
人。众所周知，佐南并没
有 出 席 在 瓦 利 尼 (Walini)
举 行 的 雅 万 高 铁 建 设 项
目的奠基仪式。2016 年 1
月 的 奠 基 仪 式 由 佐 科 维
总 统 直 接 主 持 。 后 来 由
于内阁改组，佐南自 2016
年 7 月 起 不 再 担 任 交 通
部长了。

据 媒 体 2016 年 2 月 1
日报道，交通部的交通许
可 证 因 佐 南 没 有 颁 发 许
可 证 而 毫 无 着 落 。 佐 南
表示，之所以不发放许可

证，是因为严格遵守监管
法律法规。我认为，公众
从 未 理 解 过 关 于 铁 路 的
第 23/2007 号 法 律 ，以 及
随 后 的 部 长 条 例 。 如 果
他 们 明 白 就 会 理 解 我 只
是 在 执 行 法 律 。 作 为 企
业家，他们肯定会要求尽
可 能 多 的 便 利 。 国 企 部
当 然 要 求 尽 可 能 多 的 利

益，我们必须对其进行监
管。

佐南指出，交通部根
本 没 有 阻 挠 高 铁 工 程 建
造 许 可 证 的 发 出 。 前 提
是，必须满足所有要求。
请仔细研究第 107/2015 号
总 统 条 例 明 确 规 定 的 交
通 部 必 须 执 行 适 用 的 法
律 。 我 支 持 高 铁 尽 快 建

成，如果所有文件都准备
好了，我将在一周内签发
许可证。无论如何，交通
部不会为难高铁工程，但
也不会提供任何便利。

佐南强调说，印中高
铁 公 司（KCIC）尚 未 与 交
通 部 就 特 许 权 达 成 一
致 。 2005 年 第 107 号 与
2007 年 第 23 号 总 统 条 例
规 定 铁 路 特 许 权 最 长 只
有 50 年 ，并 在 协 议 签 署
时 生 效 。 如 果 作 为 交 通
部 长 同 意 向 印 中 高 铁 公
司 提 供 50 多 年 的 特 许
权，这无异于违反了政府
本身制定的条例。然而，
印中高铁公司坚持认为，
50 年 的 特 许 权 始 于 高 铁
开 始 运 营 并 可 以 延 长 。
据报道，至目前为止，还
没有达成协议，原则是必
须 有 所 让 步 。 根 据 2007
年第 23 号关于铁路的总

统条例，非政府建造的铁
路 必 须 签 订 特 许 协 议 。
政 府 授 予 了 运 营 和 建 造
火车的权利，交通部长代
表 国 家 。 特 许 权 的 最 长
期 限 为 自 特 许 权 合 同 签
署 之 日 起 50 年 ，而 不 是
由 第 一 次 运 营 时 算 起 。
我 们 不 想 在 收 费 公 路 上
重蹈覆辙，特许权持有者
没有立即建造收费公路，
特 许 权 却 自 第 一 次 运 营
起就有效，最终政府被其
约束。如果要求 50 年并
可以延长，我是不会发出
许可证的。

现在，交通部长不再
由佐南担任，印中高铁公
司并没有放弃，并再次申
请 特 许 经 营 权 延 长 至 80
年。其理由是，高铁的建
造成本膨胀得非常大，而
不 是 按 原 始 协 议 中 表 述
的原因。 （亮剑）

雅万高铁经营权延长至80年

庞邦：梅加邀集牛头党派系议员
并无讨论推选甘贾尔为总统候选人议题

前交长佐南不同意前交长佐南不同意 今因成本膨胀获通融今因成本膨胀获通融

【本报讯】总警长里斯
提约将军（Listyo Sigit Prabo-
wo）说，已经部署了近 1000
名 军警联合部队，以解救
苏茜航空公司（Susi Air）飞
行 员 菲 利 普（Philip Mark
Mehrtens）。

菲利普自今年 2 月 7 日
起，在他驾驶的飞机被烧毁
后 ，被 柯 戈 亚 （Egianus
Kogoya）领导的武装犯罪集

团（KKB）扣为人质。
里斯提约解释说，数百

名 人 员 被 分 成 了 36 个 小
组。他们被部署在菲利普
据称被扣为人质的整个地
区。

他解释说：“关于这起
事件，军警联队开展了涉
及 965 名人员的搜救行动，
我们目前已将这些人员部
署到某些地点。”

在持续了两个月的搜
救行动中，军警联队也成功
俘虏了柯戈亚的得力助手
约马斯（Yomas）。

根据军警联队的调查
结果，据称约马斯在为恩杜
加县（Nduga）为武装犯罪集
团提供后勤和武器供应方
面发挥了重要作用。

此外，里斯提约表示，
军警联队的行动仍将优先

考虑被扣为人质的飞行员
的安全。除了采取行动，国
家警察还继续进行怀柔政
策。他解释道：“新西兰大
使馆、新西兰警察、澳大利
亚联邦警察、美拉尼西亚先
锋队（MSG）等各种外国单
位全都理解我们的行动”。

他补充说：“他们都尊重
我国的主权，并谴责武装犯
罪集团劫持人质。” （Irw）

总警长称近千名军警部署到搜救苏茜飞行员的行动

佐科维总统认为雅万高铁对印尼乃至整个东盟
区域的联通关系极具战略意义。

【本报讯】由佐科维志
愿者组织在三个省区举行
的人民协商审议结果表明，
大印尼行动党总主席普拉
波沃的支持率突进猛增。
普拉波沃以 40.61%的得票
率在亚齐赢得最多选票，其
次是艾朗卡为 20.67%，甘贾
尔为 9.81%。普拉波沃成为
亚齐人民协商审议的首选
总统候选人。

在明古鲁的人民协商
审议，普拉波沃也以 45.37%
的比例排名最高，甘贾尔以

12.01%的比例排名第二。
在 占 碑 ，普 拉 波 沃 以

22.69% 的 得 票 率 胜 出 ，甘
贾尔获得了 7.64%。

三个省的人民协商审
议回合分别于 3 月 5 日在
亚 齐 、3 月 19 日 在 明 古 鲁
和占碑举行。

4 月 12 日 ，全 国 人 民
协 商 组 织 主 席 巴 鲁 斯
（Panel Barus）在 雅 加 达 举
行的新闻发布会上宣布了
亚齐省、占碑省和明古鲁
省人民协商审议的结果。

此时，只公布了三个省份
的协商审议结果。我们一
直顺利地进行人民协商审
议，直到最后一轮，仍有六
个省份尚未公布。拥有最
高支持率的总统候选人是
普拉波沃。开斋节之后，
执委会将举行人民协商活
动的高峰活动，并举行庆
祝开斋节活动。

巴 鲁 斯 强 调 说 ，全 国
人民协商组织执委会将宣
布每个省份的人民协商审
议结果，全国人民协商组

织绝不会受政党联盟的影
响。

佐科维志愿者组织将
于 5 月 21 日下午 1 时在雅
加 达 史 耐 延 体 育 馆（Istora
Senayan）举 行 人 民 协 商 组
织活动的高潮活动。佐科
维总统将出席此次活动。

布 鲁 斯 表 示 ，人 民 协
商组织的总统候选人也会
被邀请，同时邀请各政党
的总主席和地方领导人。
我们将向总统提交九个月
以来的工作成果，这是按
照总统的指示，再次倾听
人民的声音，以满足人民
的愿望，通过人民协商审
议机制倾听人民的呼声。

（亮剑）

三省区举行人民协商审议
显示普拉波沃支持率扶摇直上

【本报讯】几乎每个人
都承认中国的经济相当进
步，但很少去研究是什么制
度使中国能够如此进步。
其实，印尼也有与中国相似
的思想，就是苏加诺此前曾
提出过特里沙克蒂（Trisak-
ti)理论。

在红白青年组织雅加
达 北 区 分 会（ Tanura Merah
Putih/TMP）领导人诺维·巴
苏基（Novi Basuki）不久前声
称，中国前进的原因是什
么？即是其政治制度。我
发现，中国实施的政治制度
与苏加诺所宣扬的相似，以
Trisakti 概念的形式，即政治

主权、经济领域的独立、文
化中的个性。

在中国，作为政治主权
者，并不想完全复制世界上
最好的制度，例如将民主制
度复制与粘贴。民主制度
确实以党内竞争的形式吸
收了民主中的良好元素，但
是不同的利益不需要创建
一个新的政党来参加选举，
只需要一个征求各种利益
的政党。我们有建国五项
原则（潘渣西拉），这是一
个协商和共识。

诺维·巴苏基指出，即使
在经济领域，在中国，它也不
想以资本主义的形式模仿西
方经济体系。中国确实模仿
和吸收了资本主义的积极因
素，但并不想完全模仿资本
主义。文化中的个性问题也
是如此。西方文化进入中
国，但无论是否合适，都被当
地文化过滤。这种概念类似
于苏加诺的Trisaktinya概念，
这使得中国像今天这样进
步。问题是，我们是否要复
兴Trisakti？这是我们的共同

责任。
红白青年组织雅加达

北 区 分 会 秘 书 长 尼 格（
Niko ）表示，我们这次活动
的主题是“充满希望的相互
合 作 精 神 为 大 印 尼 的 团
结”。希望，我们印尼斗争
民主党与 Taruna Merah Putih
的兄弟姐妹们，可以与我们
一起建设一个更美好的印
度尼西亚。

苏加诺曾经说过：“如
果你是兴都教徒，不要成为
印度人，如果你是伊斯兰教

教徒，不要成为阿拉伯人，
如果你是基督徒，不要成为
犹太人”。保持印尼人与群
岛丰富的文化习俗。这也
提醒我，我们华人不需要成
为中国人，我们仍然是印尼
华人，共同努力促进这个国
家。印尼斗争民主党雅加
达分会主席阿迪（Ady Wi-
djaja）讲 述 了 华 族 传 统 习
俗。

阿迪指出，直到现在，
仍有许多人不理解农历春
节的意义，总是与宗教相提

并论。众所周知，农历春节
与宗教无关。这个古代的
农历春节，是中国人庆祝春
天的第一天。今年 1 月 22
日就是春天的第一天。在
中国已经不是冬天了。冰
雪开始融化，树木开始生
长，所以人们庆祝春节的来
临。在中国，所有宗教信徒
与多 56 个民族都以自己的
文化表示庆祝。也许我们
的很多兄弟，甚至华人兄弟
也不理解。非常抱歉，我们
已经历了很长一段时间的
歧视政策，所以我们很多兄
弟都不理解，所有的历史都
被抹去、扭曲了。 （亮剑）

苏加诺的Trisakti 理论类似于使中国成为发达国家的概念

【本报讯】开发南望经
济区，有望增加投资和创
造就业的机会。

经济统筹部长艾朗卡
（Airlangga Hartarto）于周三
（12/4/2024）在南望自贸区
和自由港（KPBPB）启动仪
式 上 说 ：“ 待 会 希 望 MEG
（Makmur Elok Graha）有 限
公司的投资能达到 381 万
亿盾，吸纳 306,000 名直接
工人。”

据悉，南望地区的开发
由 MEG 有限公司进行，该
公司已被指定为巴淡企业
家机构（BP）和巴淡市政府
的合作伙伴。自 2004 年以
来，MEG就在南望开发和管
理独家综合旅游区。

至于第一阶段，艾朗
卡表示南望地区的投资目
标是达到 29 万亿盾。他补
充说，人们已经拭目以待
期南望地区的开发。该地
区的开发将集中在工业、
服务业和旅游业领域。

在 同 一 场 合 ，MEG 总
经 理 努 莱 妮（Nuraini Se-
tiawati）表示，未来开发南
望的理念，是创建环保和
可持续发展的城市。

他说：“我们秉承绿色
理念。我们与世界和谐相
处，我们是如何建设而非
破坏自然环境。因此，我
们的收益是 44%的面积是
一片大自然的绿色。”

（松鹤）


